

**REVISTA COSTARRICENSE
DE SALUD PUBLICA
ACOSAP**

CONSEJO EDITORIAL

Dr. Lenín Sáenz J.

Lic. Vilma Solano B.

Dr. Leonardo Marranghello B.

Lic. Marta López H.

Dra. Roxana Céspedes

**CONSEJO
ADMINISTRATIVO**

Dr. Lenín Sáenz J.

Sr. Omar Arce C.

Lic. Flor Durán F.

Lic. Fernando Herrera C.

Dra. Ma. Ethel Trejos

Dra. Sandra Rodríguez

EDITORIAL

La Asociación Costarricense de Salud Pública mantiene su desarrollo con vigor y entusiasmo. En este año, cabe citar dos hechos significativos que así lo reflejan.

Con el presente número se inicia el cuarto año de vida de nuestra revista. Con el afán de mantener informados a nuestros asociados de lo que acontece en el campo de la salud pública, desde el inicio, decidimos que las páginas de nuestra publicación estarían abiertas para todos, asociados o no, quienes quisieran divulgar en ellos el resultado de sus investigaciones, de campo o bibliográficas, o comentar asuntos de importancia y actualidad, con la única restricción de que lo escrito se ajuste a las normas de la revista, cuyo objetivo fundamental es mantener la calidad de lo que se publique. Al iniciar este cuarto año de vida de este órgano oficial de nuestra asociación, hemos querido celebrarlo con un cambio en su presentación, con el que esperamos hacerlo más atractivo e indicar, desde su portada, un resumen de su contenido. Esperamos que esta modificación sea bien recibida o, en caso contrario, recibir los comentarios que nos permitan mejorarla.

El segundo hecho significativo en la vida de la Asociación es el éxito alcanzado en el V Congreso Nacional de Salud Pública, Dr. Carlos Díaz Amador. Además de su magnífica organización, cabe comentar el incremento, no sólo en la cantidad e importancia de los trabajos presentados sino, en especial, en su calidad, que en muchos de ellos estuvo al nivel de los presentados en los grandes congresos internacionales sobre la materia, como signo evidente de que el estímulo que representa la celebración de esta actividad ha contribuido a la superación de quienes participan en ella. Por otra parte, es digno de destacarse el hecho de que, aunque este congreso recibió la denominación de "nacional", en la práctica tuvo un carácter internacional, por la activa y valiosa participación que tuvieron en él representantes de otros países.

No cabe duda de que la Asociación Costarricense de Salud Pública mantiene su desarrollo con vigor y entusiasmo.

**Dr. Lenín Sáenz
DIRECTOR**